

Erholsame Urlaubstage trotz vieler Regeln

Offene Hilfen der Lebenshilfe realisieren trotz Corona Reisen für Menschen mit Behinderung

Bühl (red) – Unter dem Motto „Zurück zur Normalität“ realisierte der Bereich Offene Hilfen der Lebenshilfe der Region Baden-Baden, Bühl, Achern diesen Sommer trotz Corona eine Vielzahl an Urlaubsangeboten, um Menschen mit Behinderung Teilhabe am Leben in der Gesellschaft zu ermöglichen und gleichzeitig deren Familien zu unterstützen und zu entlasten.

„In kleinen Gruppen und unter strenger Einhaltung der vorgeschriebenen Hygiene- und Abstandsregelungen reisten sie mit der Lebenshilfe in ihren wohlverdienten Sommerurlaub“, heißt es in einer Pressemitteilung. Die Reisen führten etwa ins Kinzigtal, nach Oberbayern, in die steirischen Alpen oder zur Nordseeinsel Föhr. „Auf der einen Seite waren wir traurig, dass wir nicht allen ursprünglich angemeldeten Teilnehmern die Reise ermöglichen konnten und



In kleinen Gruppen und unter strenger Einhaltung der vorgeschriebenen Hygiene- und Abstandsregelungen verbringen die Teilnehmer ihren Sommerurlaub.

Foto: Lebenshilfe

viele Absagen erteilen mussten. Auf der anderen Seite sind wir froh und dankbar, dass wir in der Pandemie Mittel und Wege gefunden haben, um trotzdem Urlaubsangebote durchzuführen“, wird Diane Becker, Leiterin des Bereichs Offene Hilfen, zitiert.

Wert gelegt wurde vor allem auf eine überschaubare Gruppengröße von maximal acht Personen pro Reise, sodass das Einhalten der Abstands- und Hygieneregeln nach Mitteilung der Lebenshilfe jederzeit gewährleistet werden konnte. „Kriterium zur Teilnahme an Reisen war somit ein gewisses Maß an Selbstständigkeit der Klienten im Hinblick auf die Einhaltung der Schutzmaßnahmen und -vorschriften“, heißt es weiter. In den Kleinbussen sei eine festgelegte Sitzordnung mit jeweils einem leeren Platz zwischen den Teilnehmern den gesamten Urlaub über beibehalten worden. Außerdem seien jeden Tag Fieber gemessen und die Zimmer gründlich desinfiziert worden. „Unsere Klienten haben unsere Vorgaben toll umgesetzt, sodass wir trotz vieler Regeln gemeinsam erholsame und erlebnisreiche Urlaubstage verbringen konnten“, so Becker.